



BTG mempersembahkan: KINGMAKER TERISI PENUH Megaways™

Bersiaplah untuk merasakan permainan istimewa dengan KINGMAKER TERISI PENUH Megaways™! Permainan slot yang memukau ini menawarkan 16.807 Megaways™ yang menakjubkan untuk dimenangkan.

Permata mahkota permainan ini adalah 4 Pengganda Permata yang muncul dengan setiap putaran, untuk memberimu kesempatan mendapatkan kemenangan besar dengan pengganda yang masing-masing dapat mencapai x100 yang luar biasa. Pengganda Permata ini hanya tersedia di permainan dasar, memberikan tambahan sensasi keseruan dalam petualangan permainanmu.

Ketika kamu memperoleh 3, 4, atau 5 Scatter, raja memberimu dekret kerajaan dengan masing-masing sebanyak 7, 12, atau 20 Spin Gratis. Pengganda Kemenangan Spin Gratis dimulai dari total Pengganda Permata gabungan, yang menyiapkan tempat untuk kemenangan megah yang akan membuatmu merasa layaknya seorang raja sesungguhnya. Pengganda luar biasa ini bekerja dengan pesona ajaibnya pada semua kemenangan selama Spin Gratis. Kemurahan hati kerajaan juga tidak mengenal batasan; bergembiralah dalam keindahan spin tambahan ketika 3, 4, atau 5 Scatter menghiasi putaran Spin Gratismu. Terima takdirmu dan lemparkan dirimu langsung ke pusat kegembiraan dengan kekuatan Beli Bonus™.

Sekarang saatnya mengungkap harta kerajaan dengan KINGMAKER TERISI PENUH Megaways™!

SOROTAN

- Pengganda Permata dengan nilai masing-masing hingga x100
- Spin Gratis dengan Pengganda Kemenangan berdasarkan total Pengganda Permata
- Mekanika Iconic Megaways™
- Beli Bonus™ untuk membeli Spin Gratis

INFORMASI UMUM

Reel x Baris	5 x 7
Cara Menang	16.807
Kemenangan Maks	35.200x
Volatilitas	Sangat Tinggi
Taruhan Min	€/£/\$0,20
Taruhan Maks	€/£/\$ 7 (Imbalan Maks. 250.000), 14 (Imbalan Maks. 500.000), atau 28 (Imbalan Maks. 1.000.000)
Fitur	3 (Pengganda Permata, Spin Gratis, Beli Bonus™)
RTP	96.54% - 96.64%

FITUR PERMAINAN



Pengganda Permata

Rasakan sensasi dari setiap putaran saat 4 Pengganda Permata muncul, memberikan kesempatan menang besar dengan nilai masing-masing hingga x100. Penting untuk dicatat bahwa Pengganda Permata ini hanya tersedia di permainan dasar, yang menambahkan kegembiraan pada petualangan Kingmaker-mu.



Spin Gratis

Ketika kamu mendaratkan 3, 4, atau 5 scatter, kamu akan diberi dekret kerajaan dengan masing-masing sebanyak 7, 12, atau 20 Spin Gratis. Pengganda Kemenangan Spin Gratis dimulai dari total jumlah Pengganda Permata gabungan yang mengesankan untuk membuka jalan bagi kemenangan gemilang. Pengganda ini memberikan sentuhan magis ke semua kemenanganmu selama putaran Spin Gratis. Dan itu belum semuanya! Sambil kamu menikmati kejayaan Spin Gratis, kesempatan untuk menjadi kaya raya akan selalu ada. Dengan 3, 4, atau 5 scatter yang muncul kembali, kamu akan menerima tambahan 7, 12, atau 20 Spin Gratis untuk kemenangan tanpa henti.



Beli Bonus™

Rebut takhta kerajaan dan lemparkan dirimu ke pusat aksi dengan Beli Bonus™. Tekan ikon Beli Bonus™ untuk membeli 7 spin gratis seharga 85x taruhan, yang langsung membenamkan dirimu dalam dunia yang mendebarakan dari Spin Gratis, tempat kemewahan dan kekayaan menanti.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
94% Opsi dengan Beli Bonus™	kingmakerfullyloaded	kingmakerdedv194	94,11% - 94,18%
96% Opsi dengan Beli Bonus™	kingmakerfullyloaded	kingmakeroadedv1	96,54% - 96,64%

Tentang Big Time Gaming

BTG harus digunakan di semua materi pemasaran dan komunikasi teks bersama dengan KINGMAKER TERISI PENUH Megaways™, Megaways™, dan Beli Bonus™. Permainan ini responsif terhadap pengaturan tinggi dan lebar tampilan; untuk menikmati pengalaman bermain terbaik; gunakan permainan versi desktop dengan jendela rasio 16:9.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)